



La Ciudad ha propuesto al SEPE que los mayores de 50 años con entre diez y quince años cotizados sean colectivo prioritario de atención.

## Ayudas de más de 4.000 euros para los parados con más de 50 años

● La Ciudad prevé activar antes de abril un programa específico con fondos procedentes del FSE de la UE

el PSOE llevó a la Sesión Plenaria correspondiente al mes de noviembre y que no pudo ser debatida por la Corporación tras llegar la medianoche.

La formación socialista preguntó al Ejecutivo ceutí por las actuaciones que había realizado para la elaboración de un programa específico de promoción del empleo para mayores de 55 años.

En su contestación, la Vicepresidencia Primera de la Mesa que ocupa Adela Nieto explica que el departamento de Presidencia que dirige Yolanda Bel y la Viceconsejería de Empleo de Adelaida Álvarez "han atendido todos los aspectos contemplados".

Además de las ayudas específicamente dirigidas para mayores de 50 años, a los desempleados cuya edad excede los 63 y que "no alcanzan el mínimo de cotización" se les ha diseñado una propuesta alternativa "que ya ha sido elevada al Servicio de Empleo Público Estatal (SEPE) para su aproba-

### La línea 'U' de buses al Campus "no hace falta"

El Gobierno de Ceuta considera que "no hace falta" implantar una línea 'U' de transporte público en autobús para atender al Campus Universitario, ya que "la que actualmente funciona en la zona cumple con el objetivo de pasar por allí". En su respuesta a una interpelación socialista que no pudo ser tratada en el Pleno en noviembre, el Ejecutivo ha recordado que tiene suscrito un convenio con la empresa concesionaria "gracias al que los estudiantes matriculados en el Campus que deban realizar enlaces para llegar tienen el segundo gratuito y una bonificación de 42 céntimos al adquirir el primer billete".

ción, si así se estima oportuno, en su Comisión Ejecutiva".

La idea es considerar prioritario como beneficiario en las iniciativas de la Administración para combatir el paro y favorecer la inserción laboral al colectivo de personas sin empleo de más de 55 años con entre 10 y 15 años cotizados.

Finalmente, en lo que se refiere a los Talleres de Empleo "en este momento hay uno en funcionamiento y otros dos que acaban de ser aprobados por el SEPE para su puesta en marcha de manera inminente", explica el Ejecutivo de Vivas.

El Pleno de la Asamblea aprobó en julio a propuesta del Grupo Parlamentario Socialista poner en marcha un programa de ayudas a la contratación de desempleados de más de 55 años para intentar, si hay disponibilidad presupuestaria, "dar soluciones a un colectivo especialmente castigado por la crisis".

## Los sindicatos piden una cita con la alto cargo del MECyD de visita en Ceuta

A. Q. CEUTA

La Junta de Personal Docente No Universitario ha solicitado mantener una reunión con los representantes de la Dirección General de Evaluación y Cooperación Territorial del Ministerio de Educación que se encuentran en Ceuta durante esta semana girando visita a todos los centros educativos de la ciudad autónoma, en concreto con la subdirectora general que lidera la delegación.

Según informaron fuentes del órgano de representación de maestros y profesores, la intención de la Junta sería tratar "directamente" con la Administración la "larguísima lista" de problemas que a su juicio lastran el funcionamiento del

Ayer se hizo público el listado del Concurso de Traslados docente

sistema educativo público en la ciudad, donde estiman que el Ministerio no atiende como debería sus singularidades.

Uno de los asuntos que sigue sin resolverse con los ingresos que, por el servicio de comedor escolar, aún no habían recibido a fecha de ayer los siete colegios implicados, que esperan recibir las transferencias correspondientes "antes de mañana".

Por otro lado, la Dirección Provincial hizo público ayer el listado provisional de admitidos al Concurso General de Traslados de maestros y profesores de Secundaria o FP con sus puntuaciones respectivas.

El plazo para presentar reclamaciones es de 5 días hábiles, por lo que finalizará el próximo lunes.

## El alumnado ceutí de la UGR prepara el Prácticum de Infantil y Primaria

El Faro CEUTA

El Campus Universitario acogerá el lunes de la próxima semana, 19 de enero, la fase presencial del Seminario de Personal Docente Investigador para los estudiantes de Prácticum I de Educación Infantil y de Educación Primaria.

Las reuniones serán en las aulas 19 y 25, respectivamente.

El seminario será impartido por los docentes de Educación Infantil y Educación Primaria que han ejercido labores de coordinadores de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs) en los centros, Yolanda Cabezas Fernández y David Pérez Guerrero.

Este seminario forma parte, según ha informado la Facultad de Educación, Economía Tecnología

e la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta, del Prácticum y la asistencia y participación es "obligatoria".

El alumnado recibirá "en breve" información detallada por correo electrónico.

Al ser lunes en la tarde los estudiantes tienen justificada su ausencia al horario de exclusiva en los centros.



La asistencia es "obligatoria".